

# la lutte continue

SECTION DE LA LIGUE COMMUNISTE REVOLUTIONNAIRE DE LOUVIERS le 6/10/75  
Directeur, de publication : Henri Weber. Imprimerie spéciale de l'éditeur.  
Supplément à ROUGE n° 316.

## NON A L'EMBRIGADEMENT PAR LE SPORT

Après la visite de Mazeaud et l'accueil chaleureux que plus d'une centaine de manifestants lui ont réservé, il nous semble nécessaire de réfléchir au rôle du sport dans la société.

En effet, que nous propose le secrétaire d'état : "Je crois aux vertus incitatrices, je crois à l'élite parce qu'elle permet la pratique par le plus grand nombre". Grâce à Guy Drut, Pouliodor et bien d'autres qui sont les élites du sport français il est facile de faire rêver chaque sportif qui, dans son club isolé, fera tout pour devenir la vedette admiré des foules, comme les idoles de la chanson.

Au lieu de pratiquer le sport dans un but d'épanouissement personnel, on nous impose d'adhérer à un club pour avoir accès aux installations sportives.

La pratique du sport de compétition conduit souvent au culte de l'effort, il faut se taire devant l'entraîneur et endurer pour obtenir les performances les meilleures tout comme à l'usine il faut s'écraser devant le chef et accentuer sa condition.

Face à une société capitaliste qui fatigue, intoxique, aliène, pas question de s'amuser sur les stadés et les espaces verts, pas question d'une activité corporelle libre et satisfaisant les besoins fondamentaux de chacun.

Lorsqu'une équipe gagne, il est tout de suite facile au reporter non plus de parler de l'équipe mais de la FRANCE et de voir dans la rencontre sportive un affrontement entre nations.

Pour s'en convaincre, il suffirait de regarder de plus près le contenu des commentaires qui sont comparables au compte rendu d'une bataille.

En fait pour la bourgeoisie, le sport de compétition permet de faire oublier les vrais problèmes. Pendant le tour de France l'évolution de la maladie de Merckx prenait plus de place dans l'actualité que le conflit du Parisien Libéré qui dure toujours!

- NON A L'EMBRIGADEMENT DE LA JEUNESSE PAR LE SPORT !
- NON AU SPORT D'ELITE , NON AU SPORT FRIVE !

## IL A ENCORE TUE ! ! !

Cinq camarades exécutés. Cinq camarades assassinés par la dictature franquiste. Froidement, pour l'exemple.

Pour l'exemple ! il n'y a pas d'autre mot après les farces judiciaires de Burgos, de Madrid, de Barcelone, dénoncés par les avocats.

Pour l'exemple ! ils prétendent par ces assassinats combattre le "terrorisme". Le terrorisme ! Comme si le terrorisme n'était pas du côté d'un régime qui vient de porter à dix jours le délai de torture légale dans les commissariats, qui instaure l'état d'exception permanent au Pays Basque et maintenant dans tout l'Espagne, qui, en quarante ans de règne, a massacré plus d'un million de travailleurs espagnols.

Sans relâche, depuis le 28 août, nous avons multiplié les initiatives, manifesté, donné l'alerte. Un large mouvement de solidarité internationale s'est constitué autour des condamnés, malgré le peu d'empressement des partis réformistes (PC, PS, ...). La nuit du crime, tous les édifices espagnols ont dû être gardés par les forces de l'ordre.

La bourgeoisie européenne elle-même a pris peur des conséquences éventuelles de l'exécution. Le Pape et la plupart des gouvernements ont demandé la grâce. Les Pays-Bas et la Norvège ont retiré leurs ambassadeurs, suivis par d'autres pays. Le gouvernement français de Giscard et Ponia est resté l'un des seuls à garder le silence. Ponia envoie ses flics contre les manifestants, manipule ou laisse faire les "casseurs" de la Bastille à Paris espérant ainsi décréditer le mouvement de solidarité. Il a ainsi respecté les mille engagements qui le rendent complice de la dictature franquiste, des ventes d'armes aux "facilités" accordées par Ponia à la police espagnole.

Avec le régime français, l'Union Soviétique et la Chine, se sont couverts de honte : aucune campagne, aucune rupture avec l'Espagne. Ces gens là répugnent à prendre la défense